
CLIO + TAMA 実働隊へ 

 

3 ヶ月 study の次の議題提案 

 

1. 2009 年度スケジュール --> 4 月に 

 

2. 各人の LCGT の仕事確認 

 

3. LCGT 建設現場の体制 (現場からの要求として) 

   CLIO, TAMA での経験を元にあるべき理想形 

 

---------------------------------------------------------- 

[[ 議題 2 ]] 

LCGT が通った場合の、研究のシナリオについてはもう少し 

突っ込んだ議論をしておいた方が良い。 

(中谷 PM への報告に含めなくても良いが) 

 

2010 年 4 月に LCGT が開始した場合、 

LCGT 関連のどれくらいの負荷が予想されるか 

ある程度のコンセンサスが必要だと思われます。 

 

09 年  概算要求が通りそうになったら、ICRR staff は 

   研究やってられない？ 

   きっと高橋さんは忙殺される。 

 

10 年  トンネル掘削開始で内山戦線離脱？ 

   三代木も研究をやっていられるか？ 

   発破の影響は？ 

 

その他 

      概算要求が通った場合、純アルミ懸架で実験を続けるか 

      サファイア懸架の準備＋CLIO 以外での試験 

   を前倒しすべきか。 

 

   もっと言うと CLIO での低温感度更新は必要か？ 

 


